

EN IMAGES

Vaugneray : le lancer de bouses de vaches fait sensation

Par **Le Progrès** - 08 juil. 2017 à 19:55 | mis à jour le 08 juil. 2017 à 19:57 - Temps de lecture : 1 min

 | Vu 9196 fois



01 / 08

Les lancers ont été mesurés avec précision / Photo Fabrice Dufaud



La commune du Rhône est en passe de devenir le bastion du lancer de bouses de vaches. Pour la troisième année, l'autoproclamé « championnat de France » de la discipline s'est déroulé dans la bonne humeur. Sur le pas de tir, nul besoin de se pincer le nez et d'enfiler des gants : les projectiles, séchés de longue date, sont garantis sans odeur. Le but est de lancer le plus loin possible, peu importe la manière. Et les participants se sont prêtés au jeu avec plaisir ce samedi.



Newsletters

Recevez gratuitement toute l'actualité de votre département.

Votre adresse e-mail